

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha seleccionado tres actividades propuestas por la Fundación Cultural Miguel Hernández, que figuran en la “Guía de Recursos de Animación a la Lectura para Castilla-La Mancha 2007”. De este modo, los ayuntamientos de la región castellano-manchega podrán disfrutar de dichas actividades.

Las actividades son: “El poeta en los medios de comunicación. Miguel Hernández en la prensa escrita, 1930-1936”, “Radiopoesía” y “Miguel Hernández, de voz a voz”.

La Resolución de admitidos ha sido publicada en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, número 31, de 12 de febrero pasado. Se da la circunstancia de que es la primera ocasión en que la Fundación oriolana se presenta a la convocatoria y además han sido aprobados los tres proyectos propuestos, todos ellos de carácter regional.